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El  entrenador del  CD Eldense,  Fernando Estévez,  ha
ofrecido  una rueda de  prensa  tras  el  partido  ante  el
Racing de Ferrol en el que el Eldense ha empatado y ha
sumado un punto valioso. Estévez ha admitido que “en la
primera parte no hemos estado bien,  en la última
media hora hemos estado muy bien. Nos llevamos un
punto importante que nos mete en el objetivo de
salvar la categoría”.

El míster ha querido felicitar al rival pues lleva 18 partidos
sin perder en casa, situación similar a la que vivió el
Deportivo en la pasada temporada. “Teníamos un plan
que no ha terminado de cuajar y por eso en el segundo
tiempo  lo  hemos  cambiado,  hemos  hecho  los  cinco
cambios  que  han  mejorado  al  equipo”.   El  primer

cambio ha sido el  de Poloni  y  aunque el  gol  de los
contrincantes  ha venido seguidamente,  “hemos  sabido
fortalecernos, competir bien y controlar el partido, llegar
por  fuera,  generar  incertidumbre.  En  general  estoy
contento,  esta  es  la  tercera  semana  sumando  y
esperamos seguir con esta racha”, ha dicho.

Los campos en los que el Eldense ha sumado fuera “son
complicados, como el del Racing de Ferrol”, pero ahora
ya quiere centrarse en lo que está por llegar, dos partidos
consecutivos  en  casa:  “En  los  que  necesitamos  a  la
afición, necesitamos hacer del Nuevo Pepico Amat un
fortín como el año pasado para ganar”. Estévez además,
ha querido dar las gracias a la afición, en especial a la
Peña  del  Hierro  “por  hacer  mil  kilómetros  para

Fernando Estévez: "Esta es la tercera semana
sumando y esperamos seguir con esta racha"
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Fernando Estévez está satisfecho al sumar un punto en "este campo tan complicado".
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apoyarnos hoy”.  

El entrenador del Racing de Ferrol, Cristóbal Parralo, ha
señalado que “el Eldense ha presionado durante todo
el partido, es algo difícil de mantener. No estábamos
sufriendo tras nuestro gol pero entonces hemos fallado y
nos han marcado”. Asegura que no tiene una sensación
de regalar un punto al Eldense pero sí “estoy fastidiado
porque hemos perdido dos puntos”.

Fernando Estévez saluda a Cristóbal Paralo, entrenador rival.
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